

VIDEOJUEGOS PARA DISFRUTAR CON TUS HIJOS





(eset) ENJOY SAFER TECHNOLOGY



"Facilitar y acompañar en la compleja tarea de ser padre en la era digital y ayudar a proteger a los niños en Internet", este es nuestro objetivo desde Digipadres. Por este motivo, trabajamos intensamente para generar contenidos valiosos para que todos los adultos, sean padres o no, puedan saber cuál es la mejor forma de cuidar a los menores de los riesgos y amenazas que existen en la Web.

En esta ocasión, aprovechamos que agosto es el Mes del Gamer y te compartimos una selección de videojuegos que puedes disfrutar con tus hijos, sobrinos, etc. Hoy en día el gaming volvió a tener una gran popularidad, y los menores no son ajenos a esta tendencia. Entonces, qué mejor que buscar opciones para jugar y pasar tiempo de calidad con ellos, y al mismo tiempo criarlos y enseñarles cómo jugar, algo que sin dudas van a agradecer durante el futuro, dado que los juegos (sean de video o no) los van a acompañar durante todo su crecimiento.

1

JUEGOS







> PS3, PS4, XBOX 360, XBOX ONE, PC, ANDROID, IOS

Disney Infinity (para mayores de 10 años) fue un gran acierto. ¿Por qué?, básicamente porque generó un mundo virtual en donde cada jugador puede elegir su propia historia y jugar en los mundos de sus películas de Disney favoritas. Además, el juego siempre se va actualizando, dando la posibilidad de jugar en muchísimos universos, como Piratas del Caribe, Toy Story, Los Vengadores, Star Wars, Intensamente, Buscando a Dory, entre muchísimos otros.

Además, explota muy bien el concepto de transmedia, es decir, cuando un contenido no solo se queda en un soporte, sino que se enlaza con otros. Este es el caso de las figuras coleccionables que se pueden comprar, las que luego son sintetizadas en el juego y sirven para usar a los personajes en otras aventuras.

Este modo de juego se llama Toy Box (o caja de juguetes en español) y les permite a los chicos crear sus propios mundos e incluir personajes de cualquiera de las sagas que quieran. De esta manera, podrán jugar con Iron Man y Yoda en el mundo de Toy Story, solo por nombrar una de las múltiples combinaciones.





PS3, PS4, XBOX 360, XBOX ONE, PC, WII U

Al igual que en el caso anterior, nos encontramos con un éxito total. Toda la **saga de videojuegos de Lego** (para mayores de 7 años) nos permite recrear las historias de Star Wars, Marvel, DC Comics, Indiana Jones, Jurassic World, Harry Potter, Piratas del Caribe, El Hobbit, entre muchas más.

No solo son sus atractivos e icónicos personajes, sino también la facilidad para jugar y sus excelentes modos cooperativos que hacen que todos estos títulos sean ideales para los pequeños y, por qué no, el resto de la familia también.

Sin lugar a dudas, es un gran primer paso para sentarse con los chicos y probar nuevas aventuras juntos.





▶ PS3, PS4

Lanzado en 2008, la saga de **Little Big Planet** ya cuenta con tres títulos en su haber y sigue dando de qué hablar. Con millones de copias vendidas y descargadas, no solo atrae a los más pequeños (para mayores de 5 años), sino también a jugadores experimentados que gustan de juegos de plataformas bien hechos.

Es ahí donde Little Big Planet se destaca: no solo es muy atractivo visualmente, sino que sus mecánicas son simples, tiene una curva de aprendizaje corta y muy interesante, especialmente para que los chicos puedan pasar un rato ejercitando las neuronas con los diferentes puzles y retos que deben enfrentar.

Por último, se encuentra el modo de juego cooperativo y de creación de niveles. Estas son, quizá, las dos mejores funcionalidades que ofrece Little Big Planet, ya que les permite a los jugadores diseñar sus propios niveles, juegos y mundos enteros no solo para que un segundo jugador pueda probarlos, sino también para publicarlos en la plataforma virtual del juego y que otras personas de cualquier país también puedan jugarlos.





▶ WII U

Qué decir de Super Mario que no se haya dicho ya, ¿verdad? **Super Mario 3D World** (para mayores de 5 años) es el clásico de clásicos que todos hemos jugado alguna vez de pequeños, pero que ahora está adaptado a las nuevas tecnologías. Volvemos a las plataformas y la evasión de los obstáculos, un recurso que hoy, luego de 25 años de la primera edición de Super Mario Bros., sigue funcionando a la perfección.

Pero no solo son los niveles y el diseño del juego lo que es atractivo, sino también su modo multiplayer: se pueden seleccionar cuatro personajes diferentes, para que los cuatro jugadores que los controlen exploren simultáneamente los niveles del juego.

Super Mario es éxito asegurado y sin dudas servirá para que toda la familia se junte frente al televisor para disfrutar de grandes momentos juntos y jugando.

Para finalizar este artículo, queremos compartir contigo algunos consejos útiles que te ayudarán a cuidar mejor de los menores cuando juegan, tanto en Internet como fuera de ella.

2

CONSEJOS ÚTILES





Contenidos

Tanto en los Estados Unidos como en Europa, existen organizaciones que se encargan de clasificar los videojuegos en cuanto a su contenidos y a la edad que están dirigidos. Estos son los casos de **PEGI** (Pan European Game Information) y **ESRB** (Entertainment Software Rating Board), quienes en cada título incorporan una etiqueta que demuestra cuál es el público adecuado.







Micropagos

Como seguramente sepas, muchos juegos, tanto de PC y consolas como de dispositivos móviles, cuentan con la opción de hacer compras in-app, es decir, dentro del mismo juego. A veces, puede que los niños sin saberlo terminen realizando una compra, por lo que es muy recomendable que configures tu cuenta para que en cada pago se requieran las credenciales correspondientes.

Herramientas de control parental

Este tipo de programas no solo te ayudarán a supervisar los contenidos que los chicos pueden ver, sino también la cantidad de horas que pueden dedicar en línea o utilizando una cierta aplicación (ya sea un juego o cualquier otra).

Esperamos que esta lista haya sido de tu interés y puedas disfrutar alguno de estos juegos en familia. Como siempre te recordamos, ser un Digipadre no implica limitar o restringir el acceso a la tecnología, sino guiar y ayudar a los niños en ese camino de aprendizaje para que ellos puedan ser conscientes de lo que hacen allí y los riegos que pueden encontrar. De esta manera, estarán preparados y podrán disfrutar de la tecnología de forma más segura.



SER PADRES ES MÁS FÁCIL CON ESET





